

## **LOS GASTOS EN JULIO HAN SIDO NORMALES**

El Sábado 4 de agosto en el diario Correo, página 8, se hace una extensa reseña en la que se señala supuestos excesos en el gasto de la gestión de la Mesa Directiva pasada. Se señala con tintes de escándalo que en el mes de julio se gastaron 33 millones de soles para el pago de "remuneraciones, servicios y algunas gollerías" entre las que destacan la adquisición de una supuesta medalla para el Presidente Mesa de la República de Bolivia por nada menos que 33 mil soles.

Lo cierto es que todos los años, durante el mes de julio, los gastos en remuneraciones y pensiones se ven incrementados por las gratificaciones y también por la liquidación del personal que en julio comienza a salir al terminar la legislatura. Por las mismas razones eso pasa al concluir el año en el mes de diciembre.

Dice el artículo que suscribe Antonio Manco, que destaca el consumo de gasolina, teléfono e incluso 39,900 soles en una medalla para el Presidente Mesa (que recién visitó el Congreso en el mes de agosto) Sobre este particular debemos decirle al Sr. Manco y al diario en el cual escribe, que según el cuadro que se anexa, la gestión 2003-2004 hizo un ahorro de 60.1 millones de soles al erario público entre los presupuestos 2003 y 2004.

En segundo lugar, debemos precisar que no está bien informado el señor Manco y la supuesta medalla para el presidente Mesa, es en realidad la adquisición de 24 unidades de la Medalla del Congreso que la Oficialía Mayor del Congreso adquirió con el propósito de renovar el stok de medallas de la orden.

En conclusión: no ha habido excesos de ningún tipo. Antes bien, lo que existe es una ejecución impecable con criterio de austeridad.

Lima 9 de setiembre de 2004

OFICINA PARLAMENTARIA DEL  
CONGRESISTA HENRY PEASE GARCIA

**[ANEXO: IMPACTOS OBTENIDOS POR LA IMPLANTACIÓN DE MEDIDAS DE AUSTRERIDAD  
\(LEGISLATURA 2003-2004\)](#)**